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69 Jahre nach Elsers mutigem Attentat auf Hitler hat man sich entschlossen, ihm in Berlin
ein Denkmal zu setzen. Heute früh kurz nach 00:00 Uhr berichtete der Deutschlandfunk
davon und wies auf die Gründe der Missachtung dieses großartigen Menschen hin. Dem
Sinne nach: Er war nicht adlig, gehörte nicht zum Bürgertum und auch nicht zu kirchlichen
Kreisen, seine Geschichte ist wie ein Spiegel, der den Mitläufern vorgehalten wird.
Interessant auch, dass Elser in einschlägigen Werken wie bei Joachim Fest z.B. nicht
vorkommt. Geschichtsschreibung ist oft nur der Spiegelbild dessen, was in der
veröffentlichten Meinung vorkommt. Elser kam nach dem Krieg dort nicht vor. –
Viele auch unserer Nutzer wissen nichts von Elser, können das gar nicht wissen, weil sein
Wirken lange totgeschwiegen wurde. Deshalb hier zwei Links:

Dokumentation der Bundeszentrale „Ich habe den Krieg verhindern wollen ..“1.
Georg Elser Arbeitskreis Heidenheim2.

Wenn Sie Zeit haben, stöbern Sie hier und bei anderen Einträgen ein bisschen. Albrecht
Müller

http://www.georg-elser.de/dok/index.html
http://www.georg-elser-arbeitskreis.de/gegeruechte.php

